



Communiqué de presse

10 février 2020

**« Pédophilie à l'Education nationale en Outre-mer » ?
Monsieur le Président Emmanuel Macron, il faut faire
toute la lumière pour rassurer les parents !**

Laurence Guillermou
chargée de
communication

T : 01 43 57 16 16

108/110, avenue Ledru-Rollin
75544 Paris Cedex 11

Madame Ségolène Royal a déclaré dans une interview sur une chaîne de télévision qu'« Avant on mutait discrètement les [professeurs] pédophiles et si possible dans les Outre-mer, comme ça, c'était loin et on n'en entendait plus parler ».

Si ces pratiques étaient avérées, la FCPE se joint à l'Association des maires de Guyane et demande au président de la République de tout mettre en œuvre pour que la lumière soit faite. Notre pays le doit aux élèves et aux parents. Les enseignants en poste ne sauraient être soupçonnés de déviance, il en va de la présomption d'innocence, mais aussi de la sérénité au sein des écoles et des établissements.

L'école de la confiance ne doit pas juste être une posture mais s'incarner et se co-construire avec tous les membres de la communauté éducative. Enfin, nous invitons le ministre de l'Education nationale à mettre en place en urgence « l'éducation au droit » dès la maternelle, afin que les enfants sachent que la République a le devoir de les respecter et de les protéger dans leurs intégrité physique et morale.